
CAMERA DEI DEPUTATI SESSIONE DEL 1861 

e registrate negli atti di quel Consesso, giacché nella discus-
sione che ebbe luogo in quella Camera si parlò, come dissi, 
semplicemente della concessione di un sussidio anche di dieci 
milioni che si sarebbe corrisposto dal Governo. 

Io prego quindi l'onorevole signor ministro dei lavori pub-
blici a volermi indicare a che punto siano le trattative colle 
due società che hanno inoltrate delle domande per la con-
cessione di quella ferrovia, e a dirmi se il Governo ha inten-
zione di accordare i dieci milioni esso solo, salvo poi il sus-
sidio maggiore che le provincie ed i comuni interessati


